

GARUDA, LE SEIGNEUR DE L'ESPACE

Le Guérisseur Doré des Chamans Jhankri



Les Nagas sont les gardiens indéfectibles des mondes de l'Eau et de la Terre. En parallèle, Garuda, l'Aigle Royal ou Harul-Gadul, émerge en tant que le puissant gardien de l'Espace intermédiaire, Aakash, unique combinaison entre un corps humain et les majestueuses ailes et le bec d'un oiseau. Garuda occupe un rôle essentiel dans le paysage culturel, politique, et religieux de nombreux pays asiatiques. Sa représentation et sa signification peuvent varier en fonction des régions, mais son impact est indéniable.

Les rituels de guérison de Garuda s'étendent bien au-delà du Chamanisme Népalais, richement tissé dans le tissu des cultures voisines à travers l'Hindouisme, le Sanatana Dharma, le Bouddhisme et le Bön. Au Népal, Garuda est montré en première place dans les temples, révééré comme le Vahana (véhicule) du Seigneur Vishnu. Le profond

dialogue entre le Seigneur Vishnu et Garuda trouve son point fort dans la création du Purana Garuda, largement reconnu comme le 'Sanatani Vaidic Hindu Book of the Dead', ou Livre des Morts Hindouiste. Ce texte sacré éclaire le voyage de l'âme après la mort terrestre. Il servira de pierre angulaire des rituels de guérisons que nous entreprendrons pendant notre retraite.

Garuda est multiple dans ses noms et ses attributs, chacun reflétant ses multiples rôles à travers les domaines terrestres et spirituels. Il est célébré en tant que Nagari (l'ennemi des Nagas), Vishahari (le guérisseur et l'éliminateur des poisons), et Suparna (celui qui représente toutes les nuances dorées du soleil).

La Retraite

Cette retraite est une opportunité extraordinaire pour s'immerger dans la riche tapisserie des mythes, rituels, voyages, mantras, rythmes, chants sacrés, et pratiques de guérison. Nous plongerons dans les aspects profonds du soi, des lignées familiales, et des connexions ancestrales, tout cela étant vital pour la transformation personnelle et la guérison.

L'immersion dans la pratique de Garuda donnera la capacité aux participants de gagner une compréhension plus profonde d'eux-mêmes et d'aller au-delà des limites conventionnelles. L'esprit puissant de Garuda, spécialement sous ses formes Vishahari et Suparna, offre espoir profond, et guérison de toutes les blessures internes et les manifestations latentes du karma du passé. De plus, les rituels de Garuda portent un immense potentiel de guérison pour les

autres, particulièrement lorsque les problèmes ne peuvent pas être résolus à travers les Nagas, déités serpentes cruciales de nos pratiques de guérison.

En conclusion, cette retraite est une opportunité remarquable d'acquérir certaines des techniques les plus importantes du Chamanisme Dhami-Jhankri. Nous ne nous concentrerons pas seulement sur le présent mais aussi nous explorerons avec confiance le monde des ancêtres et des lignées. Cette opportunité peut allumer votre propre désir de transformation personnelle et de compréhension plus profonde.

Nous attendons impatiemment ce voyage transformateur avec vous, qui vous offre les moyens d'approfondir votre compréhension de vous-même et de votre héritage ancestral.

GARUDA, THE LORD OF SPACE

The Golden Healer of the Jhankri Shamans



The Nagas stand as the steadfast guardians of the Water and Earth realms. In parallel, Garuda, the Regal Eagle or Harul-Gadul, emerges as the powerful guardian of the in-between Space, Aakash, uniquely combining a human body with majestic bird-like wings and a beak. Garuda commands an essential role in the cultural, political, and religious landscape of many Asian countries. Its representation and significance may vary across regions, but its impact is undeniable.

Garuda healing rituals extend far beyond Nepali Shamanism, richly woven into the fabric of neighbouring cultures through Hinduism, Sanatana Dharma, Buddhism and Bön. In Nepal, the Garuda is prominently displayed in temples, revered as the Vahana (vehicle) of Lord Vishnu. The profound dialogue between Lord Vishnu and Garuda culminated in the creation of the Garuda

Purana, widely acknowledged as the 'Sanatani Vaidic Hindu Book of the Dead.' This sacred text illuminates the soul's journey after earthly life. It will serve as a cornerstone for the healing rituals we engage in during our retreat.

Garuda is diverse in its names and attributes, each reflecting its multifaceted roles across both worldly and spiritual domains. It is celebrated as Nagari (the enemy of the snakes), Vishahari (the healer and eliminator of poison), and Suparna (representing golden hues and the Sun).

The Retreat

This retreat is an extraordinary opportunity to immerse yourself in the rich tapestry of myths, rituals, journeys, mantras, rhythms, sacred songs, and healing practices. We will delve into profound aspects of the self, family lineages, and ancestral connections, all of which are vital for personal transformation and healing.

Engaging with the Garuda practice will empower participants to gain a deeper understanding of themselves and push beyond conventional limits. The powerful spirit of Garuda, especially in its Vishahari and Suparna forms, offers essential hope and healing for any inner wounds and the latent manifestations of past karma. Moreover, Garuda rituals hold immense potential for healing others, particularly when issues cannot be resolved through the Nagas, the crucial serpent deities in our healing practices.

In conclusion, this retreat is a remarkable chance to acquire some of the most potent healing techniques from Dharmajhankri Shamanism. We will not only focus on the present but also explore your ancestry and lineage with confidence. This opportunity can ignite your desire for personal transformation and deeper understanding.

We eagerly await this transformative journey with you, empowering you to deepen your understanding of yourself and your ancestral heritage.